

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang telah dilakukan peneliti mengenai kesulitan siswa di SDN Barengkok 01 dalam menentukan ide pokok paragraf, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat dua kesulitan yang dialami siswa dalam menentukan ide pokok paragraf yaitu kesulitan memahami makna ide pokok paragraf dan kesulitan memilah antara kalimat utama dengan kalimat penjelas.
2. Berdasarkan kesulitan yang dialami siswa dalam menentukan ide pokok paragraf, maka peneliti membuat sebuah media pembelajaran sebagai solusi alternatif dalam menyelesaikan masalah pada kesulitan yang dialami oleh siswa dalam menentukan ide pokok paragraf. Media yang dirancang adalah media pembelajaran *Audio Visual* berupa video animasi yang memuat materi secara ringkas dan jelas guna mengefektifkan waktu maupun materi yang diharapkan dapat memudahkan siswa dalam menentukan ide pokok paragraf, selain itu media dibuat semenarik mungkin agar siswa bisa mudah memahami mengenai materi ide pokok paragraf sehingga dapat mengatasi kesulitan yang ada dan mencapai tujuan pembelajaran dengan baik. Media yang dibuat dipublikasikan melalui aplikasi YouTube dengan tujuan memudahkan siswa maupun guru dalam mengakses video yang dibuat.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas, berikut saran yang dapat disampaikan oleh peneliti:

1. Bagi guru

Guru diharapkan dapat meningkatkan semangat, kompetensi serta kemampuannya untuk memberikan pembelajaran terhadap siswa agar

lebih maksimal, salah satunya dengan menggunakan media pembelajaran yang menarik dan edukatif agar siswa tidak jenuh dan bosan dalam pembelajaran di kelas. Serta menggunakan latihan dan penerapan strategi yang baik dalam kemampuan menentukan ide pokok paragraf.

## 2. Bagi siswa

Siswa diharapkan dapat lebih mempersiapkan diri dengan baik dalam menjalankan proses pembelajaran, serta meningkatkan motivasi diri secara optimal pada setiap mata pelajaran, terutama materi ide pokok paragraf.

## 3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengkaji dan meneliti ulang masalah ini dengan penemuan yang berbeda dan menarik. Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan acuan untuk penelitian selanjutnya dan bermanfaat untuk para pembacannya.